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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 7. Sitzung des 
Rates der Stadt Meckenheim vom 28.01.2015 

 
 
7.4 Heizprobleme in VHS genutzten Räumen (Frau van 

Deel, BfM) 
 

 
Frau van Deel:  
Die Stadt stellt der VHS Räume zur Verfügung. Es wird berichtet, dass die 
Räumlichkeiten teilweise sehr kühl sind. Werden die Heizungen nachmittags 
heruntergefahren? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Problematik ist bekannt. Die Heizungen werden nicht heruntergefahren, es 
handelt sich um ein technisches Problem. 
 
Meckenheim, den 17.02.2015 
 
 
 
Sabine Gummersbach   
Schriftführerin  
 


